

CDMX apoyará deporte de alto rendimiento

Con la intención de mejorar las condiciones actuales del deporte de alto rendimiento en la capital mexicana, se llevó a cabo el foro "Diagnósticos y Propuestas del Deporte de Alto Rendimiento en la Ciudad de México", donde diversas instituciones gubernamentales unirán esfuerzos para encontrar soluciones y potenciar a los atletas de las alcaldías.

Será el próximo 13 de septiembre cuando se presenten las conclusiones del análisis y se dé a conocer el plan a seguir.

En el evento, Javier Hidalgo, director del Instituto del Deporte de la CDMX (Indeporte), manifestó la urgencia de crear un fondo que permita costear los gastos que implican este tipo de actividades.

"Una de las propuestas es que hagamos un fondo que vaya directo a entrenadores y deportistas, pero yo sí estaría hablando de un fondo que fuera aportación, que provenga de entidades que puedan ayudar, por ejemplo, el Instituto Electoral de la CDMX demostró que puede apoyar recortándose un poco el presupuesto, los partidos políticos, también y abiertamente varias instituciones, lo que estaríamos pidiendo es que aportaran para crear un fondo para el deporte y que podamos contar con becas para entrenadores y todo el staff técnico que se requiere", señaló.

En la actualidad, el deporte de alto rendimiento de la CDMX no vive sus mejores momentos; en los recientes Juegos Nacionales, la capital quedó ubicada en el décimo lugar, con un total de 213 preseas, muy lejos de Jalisco y Nuevo León. / **JOSÉ ÁNGEL RUEDA**



Tenemos una radiografía de los resultados. Lo que buscamos son propuestas que nos permitan estar en otras condiciones, sobre todo en el deporte de alto rendimiento en la CDMX"

JAVIER HIDALGO
DIRECTOR INDEPORTE



FOTO: CORTESÍA INDEPORTE CDMX



Javier Hidalgo (izq.), titular del Indeporte CDMX, durante el foro que se realizó.



DESEA FOMENTAR EL ALTO RENDIMIENTO EN LA CDMX

Requiere de apoyo

JAVIER HIDALGO, DIRECTOR DEL INDEPORTE, PIDIÓ RESPALDO DE VARIAS INSTITUCIONES DENTRO DE UN FORO DE PROPUESTAS

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

Con la intención de mejorar las condiciones actuales del deporte de alto rendimiento en la capital mexicana, se llevó a cabo el foro "Diagnósticos y Propuestas del Deporte de Alto Rendimiento en la Ciudad de México", donde diversas instituciones gubernamentales unirán esfuerzos para encontrar soluciones y potenciar a los atletas de las alcaldías.

Será el próximo 13 de septiembre cuando se presenten las conclusiones del análisis y se dé a conocer el plan a seguir.

En el evento, Javier Hidalgo, director del Instituto del Deporte de la CDMX (Indeporte), manifestó la urgencia de crear un fondo que permita costear los gastos que implican este tipo de actividades.

"Una de las propuestas es que hagamos un fondo que vaya directo a entrenadores y deportistas, pero yo sí estaría hablando de un fondo que fuera aportación, que provenga de entidades que puedan ayudar, por ejemplo, el Instituto Electoral de la CDMX demostró que puede apoyar reportándose un poco el presupuesto, los partidos políticos, también y abiertamente varias instituciones, lo que estaríamos pidiendo es que aportaran para crear un fondo para el deporte y que podamos contar con becas para entrenadores y todo el staff técnico que se requiere", indicó.

En la actualidad, el deporte de alto rendimiento de la CDMX no vive sus mejores mo-

mentos. En los recientes Juegos Nacionales, la capital quedó ubicada en el décimo lugar del medallero, con un total de 213 preseas, muy lejos de estados como Jalisco, Nuevo León y, líderes de la competencia con 936 y 479, respectivamente.

Acorde a la estrategia de la presente administración del Instituto del Deporte, lo que se busca es impulsar el deporte de alto rendimiento a través del deporte comunitario.

La idea es incentivar la actividad física en la población, de donde deberán surgir los representantes en las grandes justas deportivas a futuro.

"Debemos de tener un buen diagnóstico para entonces sí poder proyectar una estrategia de deporte completa que se base primero en el deporte comunitario. Una vez desarrollando el deporte comunitario esto va a empujar al deporte en desarrollo y luego al de alto rendimiento. Si le estamos apostando al deporte comunitario tenemos que tener toda la pirámide completa. Si tú impulsas a la gente a hacer deporte y actividad física, que es el reto que tenemos en esta administración, va a llegar el momento en el que los deportistas planteen estos espacios", comentó el dirigente.





Tenemos una radiografía de los resultados. Buscamos propuestas que nos permitan estar en otras condiciones en el deporte de alto rendimiento en la CDMX"

J. HIDALGO
DIRECTOR
INDEPORTE CDMX



Aplaudo lo que hoy se ha hecho, una vez que terminan los Nacionales Conade, sí o sí tenemos que hacer un análisis técnico"

M. ZERMEÑO
PRESIDENTA
ASOCIACIÓN
GIMNASIA CDMX

MEDALLAS CDMX EN NACIONALES CONADE





EL DATO
VIEJOS TIEMPOS
De 1996 a 1999, el entonces Distrito Federal ganó el primer lugar en el medallero dentro de la denominada Olimpiada Nacional.

Javier Hidalgo (izq.), titular del Indeporte CDMX, durante el foro que se realizó.

